



Ahora sí: la UC va a inaugurar el Claro Arena el próximo sábado 23

Cruzados informó que la Municipalidad de Las Condes dio la recepción final, por lo que el duelo ante Unión Española será el primero en el renovado recinto.

Nicolás Labra G.

Por fin celebran los hinchas de Universidad Católica, y es que ayer el club confirmó una noticia que tenía los nervios de punta en las oficinas de Cruzados, una vez que llegó la autorización de todos los trámites para poder inaugurar el remodelado Claro Arena. Así lo contó el club en sus redes sociales, donde también confirmaron su fecha de inauguración: "Hoy 11 de agosto, a las 16:57 horas, hemos recibido, por parte de la Dirección de Obras Municipales (DOM) de Las Condes, la recepción final del Claro Arena. Con esto, podemos por fin decir con certeza que nuestro nuevo estadio ya cuenta con todas las autorizaciones para iniciar su operación y recibir su primer partido oficial el próximo 23 de agosto ante Unión Española por el torneo nacional".

La noticia llega después de más de un retraso en la planificación original de Cruzados, que en primera instancia había fijado como



EL CLARO ARENA ESPERA POR LOS HINCHAS PARA EL PARTIDO ANTE LOS HISPANOS.

fecha de inauguración el domingo 27 de julio en el partido de la fecha 17ª ante Coquimbo Unido -el que a la postre los 'Piratas' ganaron 3-0 en el Santa Laura-, para después apuntar al domingo 10 ante Ñublense.

En esa fecha tampoco pudo ser por nuevas indicaciones que tenían que ver con trabajos en los estacionamientos y maquinarias en el lugar y finalmente terminó siendo suspendido ya que el Santa Laura estaba cerrado debido a arreglos que la dirigencia

hispana está haciendo con las luminarias.

Sobre el proceso que concluye con éxito, la UC añadió en sus redes: "Queremos aprovechar de agradecer profundamente a todos los asesores y colaboradores que trabajaron arduamente para sacar adelante el Claro Arena que hoy ya es una realidad", mientras que el presidente Juan Tagle dijo: "Ha sido un proceso extenso, complejo, de mucho esfuerzo pero que llega a buen puerto".

Por ahora el club no ha

informado cómo será la venta de entradas para recibir a los hispanos y menos el aforo que la Delegación Presidencial permitirá en ese primer partido. Por otra parte, la posibilidad de que el cuadro femenino fuera la primera en jugar en la cancha todavía no está totalmente descartada, ya que al menos hasta el cierre, en el sitio oficial del torneo su partido de mañana como local ante Santiago Morning sale con un recinto "pendiente de programación".

@CRUZADO.